
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

De quel droit Dieu veut-il que je le serve… ? Il ne m’a pas demandé mon avis 
pour me créer. 

Gilles (29 ans) se pose cette question. 
 

Dieu ne nous a pas créés pour augmenter le nombre de ses « serviteurs » ! Il n’a besoin 
d’aucun serviteur. Il veut seulement que nous puissions partager ses secrets : la vie ; l'amour. 
Je suis venu pour qu’ils aient la vie et qu’ils l'aient en abondance (Jn 10, 10). Il veut que nous 
soyons heureux et libres. 

Effectivement ce n’est pas une chose facile : Jésus nous prévient que le chemin qui 
mène à la vie est étroit et que peu le trouvent (Mt 7, 14). Mais ce chemin existe et il est 
passionnant : c’est cette découverte qui donne tout son sens à l’existence. Gilles pourrait lire 
un petit livre précieux, aux éditions Saint Paul, Dieu, le grand malentendu. L’auteur, Maurice 
Zundel, médite sur cette scène étonnante de l’Evangile, peut-être la plus étonnante : Jésus se 
mettant à genoux devant ses apôtres pour leur laver les pieds. « Devant quoi Jésus est-il à 
genoux ? Devant ce Royaume de Dieu que nous avons à devenir. Et il n’y en a pas d’autre. Ce 
Royaume de Dieu, c’est la Royauté d’Amour de Dieu au plus intime de nous… Jamais 
l’homme n’a reçu tant d’honneur, jamais la liberté humaine n'a reçu une telle dimension que 
dans cet agenouillement… 

C’est cela le vrai visage de Dieu. La grandeur, ce n’est pas de dominer. Dieu n’est pas 
celui qui a le goût de l’esclavage… La Royauté de Dieu c’est justement de nous toucher par 
sa liberté pour susciter la nôtre. » 

Les Saints ont entrevu, ont vécu cette prodigieuse vérité : Dieu s’est fait homme pour 
que l’homme devienne Dieu. 
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